

DEVOTION AU SACRÉ CŒUR DE JESUS.

Aux Amis du Sacré Cœur.

L'œuvre admirable de l'*Apostolat de la Prière* a, depuis qu'elle est établie dans la cité de Montréal, pris des proportions consolantes pour les âmes pieuses. Les trois degrés y fonctionnent admirablement, les communions réparatrices se font tous les mois avec beaucoup de ferveur.

Néanmoins, les directeurs regrettaien de ne voir l'œuvre patronisée que par des zélateurs ; il faut aussi au Cœur de Jésus des zélateurs. Ce divin Cœur veut sauver tout le monde, il faut donc que tous, hommes et femmes, travaillent avec lui et pour lui. C'est pour arriver à ce but que le révérend père Turgeon, directeur de l'Apostolat, a travaillé avec ardeur à organiser des zélateurs.

Jésus a bénî son travail, plusieurs hommes ont inscrit leurs noms ; tous sont animés du plus grand zèle pour faire aimer et prier partout le Divin Cœur.

Mais il n'y en a pas assez.

Venez donc vous joindre à nous, amis du Sacré Cœur, venez partager cette sainte et belle mission. Souvenez-vous de ces paroles de Notre Seigneur à la Bienheureuse Marguerite Marie : *“Les personnes qui propageront cette dévotion auront leur nom écrit dans mon cœur, et il n'en sera jamais effacé.”*

Il y aura, dimanche soir, le 9 novembre prochain, à 7 $\frac{1}{2}$ h. P. M., au parloir du Collège Ste-Marie, rue Bleury, une première réunion de tous les hommes qui veulent devenir zélateurs de la dévotion au Sacré Cœur de Jésus.

Le Rv. P. Turgeon, directeur de l'Apostolat, présidera.

NOTICE HISTORIQUE DE LA DÉVOTION AU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS.

(Suite.)

Avant de continuer nos explorations historiques, arrêtons-nous pour recueillir déjà une conclusion qui nous est fournie par cet ensemble de témoignages. Il reste prouvé que la reconnaissance, l'amour, la piété envers le Cœur du Sauveur du monde, ont pris naissance à l'heure